

法人総務職員の新型コロナウイルス感染症の発症について（第1報）

令和3年2月14日（日）に当法人に勤務する総務職員1名が、新型コロナウイルスPCR検査を受けた結果、「陽性」が確認されました。

感染経路については、現在調査中です。

当該職員の勤務部署は、利用者様に直接対応する部署ではなく、利用者様との接触はありませんでした。また当該職員は、2月13日（土）まで勤務しておりましたが、常時マスクを着用し、また手指消毒などの感染予防対策を徹底しており、岡山市保健所より、濃厚接触者は同居家族のみと判断されております。

判明後は、法人本部感染対策室を設置し、接触者の確認を進め、接触の可能性がある職員26名に対し、PCR検査を実施しております。

尚、該当エリアの消毒は既に終了しております。

以上により、当法人施設の患者様、入居者様、利用者様への感染拡大の可能性は極めて低いと考えられ、また保健所の指導・助言も踏まえ、各施設の営業は通常通り継続することといたしました。

皆様方には、大変ご心配をおかけるすと共に、多大なご迷惑をおかけすることになり、誠に申し訳ございません。深くお詫び申し上げます。

令和3年2月15日

医療法人社団岡山純心会
理事長 前田 計子